



REPUBLICA DOMINICANA

Secretaría de Estado  
de Relaciones Exteriores

**COMUNICADO**

**Posición de la República Dominicana sobre Kosovo.**

El Gobierno de la República Dominicana en el ejercicio de sus facultades constitucionales y conforme a la práctica y las normas internacionales en materia de reconocimiento de los Estados, tiene a bien reconocer la independencia de la República de Kosovo.

República Dominicana felicita a las autoridades y al pueblo de Kosovo por el desarrollo alcanzado en la creación de una estructura institucional que permita a los habitantes de Kosovo contar con un Estado soberano con reconocimiento internacional.

La República Dominicana confía en que la viabilidad del Estado de Kosovo se enmarque en los principios consagrados en la Carta de las Naciones Unidas en cuanto al respeto universal de los derechos humanos y la convivencia pacífica con sus vecinos, conforme a lo establecido por el Derecho Internacional en cuanto a las relaciones entre los Estados.

Dado en Santo Domingo, República Dominicana, el día 10 de julio de 2009.